

40 Jahre Trachtenverein Menzing – Eine Erfolgsgeschichte

Der Trachtenverein „D`Würmtaler“ Menzing hatte bei seinem Gartenfest am 23. Juni gleich dreimal Grund zu feiern:

Seit 40 Jahren besteht der Trachtenverein Menzing
Seit 30 Jahren gibt es im Verein die Böllerschützengruppe Menzing
und seit 20 Jahren ist der Verein Trägerverein des Vereins- und Bürgerhauses „Carlhäusl“.

Anlass genug, diese runden Geburtstage mit einem großen Fest rund ums Carlhäusl zu feiern. Um 14 Uhr eröffneten die Würmtaler Böllerschützen die Veranstaltung mit einem Salut für die Ehrengäste. Den Huosigau vertrat 2. Gauvorständin Uschi Sieber, aus dem Münchner Stadtrat war Frieder Vogelsgesang gekommen und den Bayerischen Trachtenverband vertrat dessen PR-Chefin Anna Felbermeir mit Ehemann Hans. Auch die Geistlichkeit war mit Pfarrer Stahlschmidt und Pfarrer Dörrich bestens vertreten und natürlich waren zahlreiche Orts- und Nachbarvereine zum Gratulieren gekommen. Die Würmtaler Blasmusik unter Leitung von Michael Metzenmacher sorgte für Stimmung und die vielen Besucher genossen die verschiedenen Auftritte der Jugend- und Erwachsenengruppen des Vereins. Für die Kinder hatte die Vereinsjugend einen Spieleparcours mit bayerischen Geschicklichkeitsspielen vorbereitet, der von den kleinen Besuchern fleißig genutzt wurde. Krönender Höhepunkt war der erste Auftritt unserer neuen Goßlschnalzergruppe.

Seine 40-jährige Erfolgsgeschichte stellte der Verein in einer neuen Festschrift vor, die von den Besuchern sehr interessiert auf- und mitgenommen wurde.

Rund um ein gelungenes Fest und wer weiß, vielleicht feiern die Würmtaler in zehn Jahren außer den drei bisherigen runden Geburtstagen dann auch noch 10 Jahre Goßlschnalzergruppe Menzing.